



GARDA MEDIA

Jalan Santai, Lomba dan Hiburan Bakal Meriahkan Reuni Akbar IKA SMP Negeri Mangkoso

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.GARDAMEDIA.ID

Apr 19, 2023 - 17:23



Suasana Rapat Pemantapan Reuni Akbar IKA SMP Negeri Mangkoso, di Baruga Singkerru Adae, Rabu (19/4/2023)

BARRU- Gelaran Reuni Akbar dan Pelantikan Ketua Umum (Ketum) Ikatan Kerukunan Alumni (IKA) SMP Negeri Mangkoso sekarang menjadi SMPN 18 Barru, yang akan digelar pada 24 April 2023 mendatang, memasuki tahap persiapan.

Berdasarkan hasil rapat pemantapan Reuni Akbar yang dipimpin oleh Ketum IKA drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., di Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati Barru, Rabu (19/4/2023), berbagai kegiatan akan digelar untuk memeriahkan acara yang akan dihadiri oleh ribuan alumni dari seluruh angkatan.

"Hari ini kita mengadakan rapat akhir pemantapan Reuni Akbar dan Pelantikan

Ketum IKA. Diharapkan seluruh alumni yang terlibat dalam kepanitiaan agar berkoordinasi dan mempersiapkan diri demi suksesnya acara kita ini", kata Hasnah Syam dihadapan panitia reuni akbar.

Ketua Panitia Reuni Akbar Hj. Hadriani Thalib mengatakan bahwa beberapa kegiatan yang direncanakan dalam reuni sudah diputuskan diantaranya adalah Jalan Santai dan Pelantikan Ketum IKA.

"Agenda utama kita dalam reuni akbar nanti adalah Pelantikan Ketum IKA dan kegiatan Jalan Santai dengan hadiah doorprize", terangnya.

Berikut nama kegiatan dan jadwal rangkaian acara Reuni Akbar IKA SMP Negeri Mangkoso:

DRAFT RUN DOWN ACARA REUNI AKBAR

NO	HARI/TANGGAL PUKUL (WITA)	URAIAN KEGIATAN	LOKASI	PENANGGUNGJAWAB	KETERANGAN
1.	Senin, 24 April 2023 07.30 – 07.45	Peserta reuni bersiap untuk mengikuti kegiatan jalan santai dan telah berada di Lapangan SMPN Mangkoso	Lapangan SMPN Mangkoso	Panitia (Seksi Acara dan Perlombaan)	
2.	Senin, 24 April 2023 07.45 – 09.30	Pelepasan Peserta reuni untuk kegiatan Jalan Santai oleh Bapak Bupati, Ketua Umum IKA, dan Ketua Panitia.	<i>Start</i> lapangan SMPN Mangkoso – Jalan A.sarifin - jalan Poros Makassar-Pare pare <i>Finish</i> lapangan SMPN Mangkoso	Panitia (Seksi Acara dan perlombaan, Seksi keamanan)	
3.	Senin, 24 April 2023 09.30 – 10.00	Peserta reuni kembali ke lapangan dan bersiap mengikuti rangkaian acara.	Lapangan SMPN Mangkoso	Panitia (Seksi Acara dan Perlombaan)	
4.	Senin, 24 April 2023 10.00 – 13.00	Pembukaan Laporan Ketua Panitia Penyelenggara	Lapangan SMPN Mangkoso	MC Ketua Panitia (HJ. HADRIANI)	

DRAFT RUN DOWN ACARA REUNI AKBAR

		Pelantikan pengurus IKA SMPN MANGKOSO		Panitia (Seksi Acara dan Perlombaan)	
		Sambutan-sambutan			
		1. Sambutan Ketua Umum Pengurus IKA		Ketua Umum IKA (Drg. Hj. Hasnah Syam MARS.)	
		2. Sambutan dan arahan Bapak Bupati Barru		Bupati Barru (Ir. H. Suardi Saleh, M.Si)	
		Penyerahan souvenir untuk Guru dan Purna Bakti guru SMPN Mangkoso		Panitia Pelaksana (Seksi Acara dan Perlombaan)	
		Pengundian Doorprize		Dr. Irham Jalil Aliyah, S.Pd, M.Pd	
		Tauziah dan Doa		MC	
		Penutup			
		Istirahat Dan hiburan			

(Ahkam)